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今回はＪＲ和歌山市駅と南海和歌山市駅と駅の周りを見学しました。  

私たちのグループは南海和歌山市駅について発表させていただきました。  

特に印象に残ったのは、市駅のスタッフさんがとても親切です。駅周辺の観光案内所がと

てもよかったと思いました。  

改善すればよくなるの点は、バス停の案内は日本語だけなく、英語、中国語も必要だと思

いました。  

自分自身の話なんですけど、このまえ、在留資格更新のために、大阪入国管理局の和歌山

港である和歌山出張所まで行きました。南海電車を利用しました。  

でも、更新の手続きが想像より早めに終わりました、なんと、次の電車は２時間のあと、

本当にびっくりしました。せめて、一時間に電車が一本ほしいです。  

台湾との違いは：やはり、日本バスの利用料金が高いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


